

Kapolres Sumbawa Barat Pimpin Langsung Pembersihan Jalan Raya Skongkang - Tongo

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.PEKON.WEB.ID

Jan 5, 2025 - 16:29



Sumbawa Barat, NTB - Intensitas hujan tinggi yang mengguyur Kecamatan Sekongkang kembali berdampak bencana tanah longsor, ruas jalan raya yang merupakan jalan utama (jalan provinsi) menghubungkan Desa Sekongkang dan Tongo tertutup akibat bukit yang longsor menutup seluruh badan jalan berakibat arus lalu lintas lumpuh total, terjadi pada Minggu (05/01/2025).

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap S.I.K. setelah mendapat

laporan dari Kapolsek Sekongkang langsung mengecek lokasi tepatnya di blok Sinyur Desa Sekongkang Bawah Kec. Sekongkang dan berkoordinasi dengan PT. AMNT untuk dapat membantu alat berat guna pembersihan tanah longsor dari bukit yang menutup jalan.

Jalan yang tertimbun longsor tanah tersebut bukan hanya menghubungkan Desa Sekongkang Bawah dan Desa Tongo namun juga merupakan jalan provinsi yang menghubungkan dua Kabupaten yaitu Sumbawa Barat dan Sumbawa karena banyak masyarakat dari Lundyuk yang akan bepergian ke Pulau Lombok sering melintas jalan tersebut demikian sebaliknya masyarakat Sumbawa Barat yang bepergian ke Lundyuk melewati jalan tersebut sehingga sering disebut jalan lingkaran selatan.

"Setelah mendapat laporan dari Kapolsek Sekongkang saya langsung mengecek ke lokasi, oleh karena kondisi jalan tertutup dan lalu lintas kendaraan lumpuh total akhirnya saya perintahkan Kapolsek dan Camat berkoordinasi ke PT. AMNT untuk segera membantu alat berat guna pembersihan jalan yang tertimbun tanah longsor tersebut, mengingat ini jalan satu - satunya bagi masyarakat maka tidak boleh tertunda penanganannya" ujar AKBP Yasmara.

Dua Unit alat berat Exavator dan loder dari PT. AMNT diserahkan akhirnya sekitar pukul 13.45 wita jalan sudah bisa dilalui kendaraan dan lalu lintas bisa normal kembali.

"Alhamdulillah pembersihan dengan alat berat akhirnya tumpukan tanah yang longsor dan pohon tumbang bisa dibersihkan hingga lalu lintas bisa berjalan normal kembali" imbuh Kapolres.

"Dalam satu pekan ini akibat cuaca ekstrim dan curah hujan tinggi agak sering terjadi bencana alam tanah longsor dan banjir di wilayah Kec. Sekongkang, oleh karenanya Kapolres menyarankan kepada Pemetintah Kab. Sumbawa Barat (Dinas PU PR, BPBD) serta stake holder lainnya dapat mendirikan Posko terpadu tanggap Bencana di rayon Selatan meliputi Kec. Jereweh, Maluk dan Sekongkang untuk percepatan jika ada peristiwa serupa" harap AKBP Yasmara.

Sedikitnya ada dua titik lokasi yang mengalami longsor yaitu ruas jalan raya utama di lokasi Sinyur (tertutup total) dan di jalan dalam Desa Sekongkang Bawah mengalami longsor hampir separuh badan jalan amblas sehingga hanya separuh jalan yang bisa dilalui kendaraan.

Tampak turut di lokasi pembersihan Kasat Samapta Polres Sumbawa Barat, Kapolsek Sekongkang, Camat sekongkang dan perwakilan dari PT. AMNT mengawal pembersihan sampai selesai dan lalu lintas bisa normal kembali.

Anggota Polsek Sekongkang tetap turun di lokasi untuk mengimbau para pengguna jalan agar berhati-hati dan memonitor perkembangan cuaca untuk mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas di masyarakat.(Adb)